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＜日本資本主義の父・渋沢栄一翁所縁の枝垂桜＞　　＜真岡市　ホンデン製作所内＞
渋沢栄一翁所縁の柳林農社は真岡市最初の株式会社として、明治７年に蚕種（蚕の卵）の製造と製茶を目的とし設立された。当時、生糸等の運搬に鬼怒川、
利根川の水運が利用されていた。植樹された枝垂桜は現在、株式会社ホンデン製作所の敷地内で３月末頃咲かせています。
（季節外れですが紙上花見をお楽しみください。）
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　ロータリアン、パートナー、ローターアクターの皆さん、新年明けましておめでとうございます。健やかな新年をお

迎えのこととお慶び申し上げます。

　昨年は新型コロナウィルスによる緊急事態宣言、まん延防止等重点措置発令が続き、年末にはオミクロン株による

感染者発生と異常づくめで、医療面、経済面等多方面で大混乱した一年でした。

　さて、今月は職業奉仕月間です。ポール・ハリスはその自伝「ロータリーへの私の道」の中で「ロータリーの会員は、

その一人一人が自分の職業とロータリーの理想とを結ぶ環である」と書いています。ロータリーは職業分類の原則に

基づく会員組織なのでロータリアンと職業とを切り離して考えるこができないからです。我々ロータリアンは職業

を通じて社会に貢献しなければならないのです。職業という考え方は、他の奉仕団体にない、ロータリーならではの

特徴で、ロータリーの金看板といってもいいものです。言い換えれば、ロータリーのロータリーたる所以は、この「職

業奉仕という考え方がある」からだ、と言ってもよいでしょう。そして、職業分類はクラブの中核的価値観のために有

効であり、多くの仲間を集める手段となっております。

　職業奉仕はロータリーの創立当初からの奉仕と捉えれられがちですが、実は、1906年に社会奉仕が公式に初めての

奉仕と表現され、その後に職業奉仕の概念がついてきています。1908年シェルドンが「職業分類表」を作成し、1910年

全米ロータリー・クラブ連合会（国際ロータリーの前身）誕生（16RC、1500名）初代会長にP・ハリスが就任（2ヶ年度）、

シェルドンによる職業方法委員会委員長に就任が職業奉仕の公式の始まりだと思われます。1915年には、ロータリー

倫理訓道徳律が採択され、その時が職業奉仕基準の確立と考えられます。しかし、P・ハリスが４人で始めた親睦と、

お互いの職業を信頼関係で繋いだ点では、設立当初から、高潔性のある職業奉仕を基盤としていたもとであると思わ

れます。

　故に、日本のロータリアンの親睦と職業奉仕を中心とした理念はロータリーの神髄をついたものです。

　1940年以来、多くのロータリアンが、自分の職業、地域、個人レベルにおける言行の尺度として、4つのテストを使用

してきました。職業奉仕にふさわしい言葉と認められていますが、問いかけているだけで、答は出しておりません。

ロータリーは今後さらに改革が進み進化して行くと思われ、現在の姿は通過点なのかも知れません。しかし、現状の5

大奉仕部門は我々の失ってはいけない奉仕だと思います。

　ロータリアンファミリーの皆さん、今年一年、自分自身、地域社会、世界で持続可能な良い変化を生むための行動人

となり、ロータリーがあたえてくれるもの、倫理原則を意識してロータリー活動を続けて行きましょう。

石　田　順　一 （真岡ロータリークラブ）

いし だ じゅん いち

国際ロータリー第2550地区　2021-22年度ガバナー

「職業奉仕」月間に寄せて
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　数年前までは、職業奉仕（Vocational　Service）と申しますと、ロータリーの根本原理であるとか、金看板であると

か、『職業奉仕なくしてロータリーは語れない』かのように言われていました。私も入会当時は、諸先輩よりその様に

教えられました。ところが近年RIではあまり職業奉仕を重要視していません。と言うよりRIは職業奉仕を、社会奉仕

の中の一部に組み込んでしまいました。職業奉仕を声高に唱えているのは、日本のロータリアンだけだと言われてい

ますが実態は、日本に置いても職業奉仕の理解が深まっている状況にはないとも言われています。

　職業奉仕は難しいとか、理解するのが大変だとかとよく聞きますが、そんなに職業奉仕を深掘りして大上段に構え

る必要も無いし、活動方法は多種に渡っていると思います。

　職場訪問・優良社員表彰・会員企業対抗ボーリング大会等があります。例会に出席するだけでも、立派な職業奉仕だ

と思います。ただ現状では三密なので難しいかと思います。

　そこで、石田ガバナーが地区チーム研修セミナーに於いて「四つのテストに代表されるロータリー倫理観は、とり

もなおさず企業や組織の社会的責任であると理解すべきでありこれは職業奉仕に他ならないことを会員に強調すべ

きです。」と話されました。

　これであれば、コロナ禍で中々クラブでの活動が出来なくても、ロータリアン自身の会社や従業員や地域社会に照

らし合わせて、独自の奉仕活動が可能かと思います。

　11月に入り新規感染者が激減し、クラブ例会も開催される様になり、少しは平常に戻って来ているとは言え、第6波

が来るかもしれません。そうなったら自粛生活に逆戻りです。

　ロータリーの奉仕活動が全て停止してしまいます。これからの奉仕活動は、コロナ禍になっても継続可能な活動が

重要だと思われます。私見ですが。

　結びに2年前に職業奉仕研修セミナーで講演を頂いた、村井總一郎様著の『超入門　職業奉仕の入り口』の文献を引

用させて頂きます。

1.真実か　どうか を １．嘘や偽りはないか？　

2.みんなに公平か を  2．すべての取引先に公正か？

3.好意と友情を深めるか を 3．信用を高め,取引先を増やすかどうか?

4.みんなのためになるか　どうか を 4．すべての取引先に利益をもたらすかどうか？

この様に解釈すれば『四つのテスト』は職業倫理を問うている、まさにそのものである。

『四つのテスト』を例会で唱和しているクラブもありますので、会員として何も見ないで言える様にしておきたいも

のです。覚える方法として「し・み・こ・み」があります。

『四つのテスト』の冒頭の一文字をそれぞれとったものです。

これで頭に浸み込みやすくなると思います。

まずは『四つのテスト』を「あなたの営んでいる職業は…」として職業上のことを、自問自答されると良いと思います。

　『職業奉仕とは、職業サービスを念頭に相手の立場に立った職業活動を行い、相手の喜びを自分の喜びとしながら、

職業人としてより高い倫理の向上に努め、世の中に広めていくこと』と、まとめております。

「職業奉仕」月間に因んで「職業奉仕」月間に因んで

瀬野　公男

職業奉仕（Vocational　Service）について

RI2550地区
職業奉仕委員会委員長

（小山南RC）
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ガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だよりガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だより

鹿沼ロータリークラブ
　9月16日、2021－2022年度国際ロータリー2550地区石田順一ガバ
ナーが第7グループ野本晃也ガバナー補佐、随行2名（平石典嗣様、
太田浩彰様）を伴い公式訪問をされました。8月20日より非常事態宣言
が出され、例会が休会となり、9月2日に予定されていた野本ガバナー
補佐の訪問は中止となり、今回の公式訪問は例会休会のため、我が
クラブは会長・幹事・副会長・副幹事の4人でお迎えをさせて頂きまし
た。当初緊張をしましたが、石田順一ガバナーの温かい優しいお人柄
により和やかに行うことができました。(感謝)
　はじめに石田順一ガバナーよりシェカール・メータRI会長の方針を
説明され、特に「each one ,bring one」とされる会員増強について、

真岡クラブでの周年記念における会員増強の実例を話され、やる気になればできるという教訓を頂きました。
　続いて今年度の会長方針を説明させて頂きました。今年度の目標は「ロータリーを楽しもう」とさせて頂き、自分が楽しむことができなけ
れば会員増強などはできないと思います。
また、5つの重点項目を挙げさせて頂きました。
１，職業奉仕の理解を深める。
　社会奉仕と混同されることが多いと思いますが、会員相互の職業を重んじ、自分の職業を高潔にすること。
２，「ロータリーの友」の講読を推奨する。
　たくさんの有意義な情報が記載されている「ロータリーの友」からロータリーの理解を深めていただく。
３，世代交流の推進
　我がクラブの会員は62名、年齢構成は30歳から93歳、平均年齢が59歳、50歳代をピークに正規分布をしているという理想的な編成
であり、ベテランと若手の交流を図って活動させて頂きます。
４，ポリオ撲滅活動の推進
　人類がこの世界から感染症を撲滅すること、これは大変なまた重要な意義のあることであり、天然痘に続きポリオ撲滅まであと少しと
なっています。現在世界で2ヶ国、2人の症例にまでなっているこの活動を止めるわけにはいきません。世界の子ども達と交わした約束で
す。クラブをあげて支援します。
５，コロナ禍の中での新しいロータリー活動
　コロナ禍で例年行われている活動ができなくなり、コロナ禍の中で行える新しいロータリー活動を検討する。5年後10年後を見据えた
ハイブリット例会検討委員会を立ち上げました。
　石田ガバナーからは、大変な状況でもありますが、何かあればご連絡頂き、今年度の活動をよろしくお願いします。とのお言葉を頂きま
した。
＜我クラブの奉仕事業＞
職業奉仕委員会
　鹿沼警察署駐在所勤務令夫人及び女性警察官表彰
社会奉仕委員会
　鹿沼市ふれあいスポーツ大会への参加協力
　市内小中学校特別支援学級児童生徒との交流（バーベキュー大会）
国際奉仕委員会
　セブ島小学校への教室建設
青少年奉仕委員会
　県立冨屋養護学校鹿沼分校児童・生徒との和太鼓交流会
　鹿沼秋祭りのおけるJT協賛事業「ひろえば街が好きになる運動」

会長　倉松　俊弘
幹事　加藤　昌彦9/16●木
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ガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だよりガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だより

岩舟ロータリークラブ
　9月21日（火）に石田順一ガバナー、片柳均ガバナー補佐、そして随
行の真岡RCの齊藤敏彦会長や青木圭太会員をお迎えし開催され
ました。
　今年度の公式訪問はコロナ禍による緊急事態宣言下での開催と
いうこともあり縮小となりました。
　会長幹事懇談会では2021-2022国際ロータリーのシュカール・メー
タ会長の方針「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」のご説
明や、第2550地区の今年度の取り組みなどをご説明いただきました。
　ロータリー財団の事、地区補助金の活用、米山基金の事、ITの活
用や他クラブの活動などをご紹介いただき大変勉強になりました。
　オープンディスカッションは中止となってしまいましたが、会員にもご

挨拶やローターのあり方など、お話しいただきました。
　今後のクラブ運営に役立て、少人数クラブならではの運営に生かしていきます。
　この度は、ご来訪いただき誠にありがとうございました。
＜我クラブの奉仕事業＞
・近隣小学校への善行篤行児童表彰
・特別支援学級生徒児童への物品贈呈
・コロナ禍により活用できなかった予算の活用で物品贈呈
・市町村合併前の町花（コスモス）の種まき等
・その他地域との交流事業

会長　安藤　宣好
幹事　新井　正人9/21●火

　盲導犬体験教室（ロータリー障害者更生援助会）に実施
　高校生面接実践講座の開催
各種団体への協賛・助成
　ボーイスカウト鹿沼第一団、スポーツ少年団等
　以上は例年行っている奉仕活動です。
　しかし昨年度はコロナ禍のため中止となった奉仕活動もありました。
　昨年度新たな奉仕活動としては、社会奉仕委員会によりコロナ禍の中で医療従事者への感謝事業として、上都賀総合病院に勤務
している約720名の方にクリスマスケーキを贈らせていただきました。
　また、クラブとして、自然災害に備えて頂くために、鹿沼消防本部に救命ボート2隻と救命胴衣3着の寄贈を行いました。
　今年度の新しい奉仕活動として、地区補助金を利用させて頂き、海外の子供達に靴を送る活動を行います。
　奉仕活動に関しましては、単年の活動が望ましいという考えがありましたが、現在では毎年継続した奉仕活動が中心になっています。
石田ガバナーからはこのような継続奉仕活動も意義ある活動であり続けて下さいとご指示を頂きました。
　我がクラブでは継続と単年の奉仕活動を企画し、シェカール・メータRI会長の言葉にもあるように、奉仕をするのではなく、奉仕をさせ
て頂くという心を忘れずに、みんなの人生を豊かにするために奉仕活動を行うのであるということを再認識して活動していきます。
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ガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だよりガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だより

馬頭小川ロータリークラブ
　石田ガバナーおよび大村ガバナー補佐を、去る令和3年9月29日付に
て例会場「ホテル美玉の湯」にてお迎えし、公式訪問が開催されました。
　今年もコロナ禍ということもあり、新型コロナウィルス感染拡大防止の
観点から、当初、懇談会は石田ガバナー、大村ガバナー補佐、会長およ
び幹事の4名という制限された中で開催される予定でした。しかしなが
ら、当日、理事会を開催し、理事会に石田ガバナー、他が参加される形
での懇談会となり、総勢14名での開催となりました。
　懇談会では、現況報告書の内容が確認され、石田ガバナーより質疑
が提出され、意見交換を実施し、貴重なご意見を多数賜りました。特に

四つのテストについて、会員間で定期的に見直すことも重要とのご指摘を受け、早速、毎月第2週のロータリーソングを四つのテストに
変更いたしました。
　今年もコロナ禍の中、大変厳しい年度となっており、集合写真を撮影後、解散となりました。今後も会員一同、気を引き締めて活動し
てまいります。この度は遠方にも関わらずご訪問いただき誠にありがとうございました。

会長　薄井　武博
幹事　髙野　譲司9/29●水

鹿沼中央ロータリークラブ
　2021年10月12日(火)石田順一ガバナー、野本晃也ガバナー補佐、随行者2名
をお迎えし、今月より緊急事態宣言は解除されましたが、まん延防止等の措置の
中でコロナ感染対策をし、会長幹事懇談会のみ行われ、ガバナー公式訪問が
開催されました。
　鹿沼中央ロータリークラブからは、会長、幹事、会長エレクト、パストガバナー補
佐、SAAの5名が参加いたしました。
　例会は行わず会長幹事懇談会のみではありましたが、約2時間近くの公式訪
問となり、和やかな雰囲気の中でも積極的な意見交換が交わせたと思います。
　今年度は、当クラブでロータリー歴が一番短い会員が会長として就任し、新

鮮で素朴な質問が交わされました。石田ガバナーからの親切なアドバイスは当クラブ会長にとって自信になったと思います。
　お土産には、旬な話題でもあります「シウマイのまち鹿沼」。
　例会場でもありますヤオハン特製の肉シウマイをご用意させていただき、更に盛り上がりました。
　少人数のクラブですが、ロータリーの奉仕を通して、地域で認知され、地域の方 か々ら見て魅力あるクラブになるよう精進したいと思います。
　今後のクラブ運営に希望の持てる素晴らしい公式訪問となりました。有意義な時間を本当にありがとうございました。
＜我クラブの奉仕事業＞
・鹿沼城跡に石碑建立事業
　令和2年6月鹿沼新市庁舎の建設が始まりました。新市庁舎は鹿沼城跡に建設され、建設中に県内で初の障子彫りも発見されました
が、地域で鹿沼城の話題にはなっていません。今だからこそ、鹿沼の歴史を知る機会。鹿沼城跡は、日本国内でも大きな城跡であり、｢鹿沼
城跡」の石碑がないことは珍しいとされています。この背景から、鹿沼中央ロータリークラブは、｢鹿沼城跡」と刻まれた石碑を建立寄贈し、
地域の皆様の集う場所になることを願い計画しています。地元を愛し、石碑は永遠と残りますので、当クラブもこの機会に歴史を刻みたいと
思います。
・サンタDEメリークリスマス
　鹿沼市社会福祉協議会に協力し、12月入ってから３日間会員が手分けして、サンタクロースに扮し、市内の重度の障害を持つお子
様がいるご家庭約50軒にクリスマスケーキとメッセージカードをプレゼントする事業です。こちらは毎年継続して実施しています。

会長　石川さやか
幹事　留目　　学10/12●火
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ガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だよりガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だより

しもつけロータリークラブ
　10月13日（水）に石田順一ガバナーと金子正男地区幹事、石塚龍夫地
区会計長、第４グループ高山忠則ガバナー補佐をお迎えして、ガバナー公
式訪問が開催されました。
　11時00分からの懇談会では、当クラブから会長・幹事、沼生隆会長エ
レクトも加わり約1時間開催されました。
　山本会長からは当クラブの現状と今年度の奉仕事業について報告が有
り、石田順一ガバナーからは、今後のコロナ禍での例会の開催方法及び
ロータリー奉仕デーの開催、4年後のクラブ30周年に向けての会員増強に
ついて等、様 な々項目において、丁寧にご指導を頂きました。

　第4グループ一員として、昔から交流の在る石田順一氏（真岡ＲＣ）がガバナーと云う事で、終始和やかに懇親会が実施されました。
　例会卓話では、シェカール・メータ国際ロータリー会長の基本テーマの話から始まり、今後のロータリー活動に関しては、クラブ戦略
を練り、未来のクラブを描いていくように、また、ＤＥＩ（多様性・公平性・開放性）を考えて、奉仕活動をするようにとご指導を頂きました。
　コロナ禍でのガバナー公式訪問で短縮バージョンでしたが、石田順一ガバナーのお人柄も有り、ニコニコと楽しい時間を過ごさせ
て頂きました。
　昨今ようやくコロナウイルスの感染も収まりつつあり、石田順一ガバナーにおかれましては、いよいよ本気モードにて実力発揮の時期
です。10月25日は地区大会も開催されます。
　どうぞお身体を大切になさって、これからのガバナー活動、ご活躍をご祈念申しあげます。
　本日は大変お世話になりました。
＜我クラブの奉仕事業＞
・未就学児への絵本贈呈プロジェクト
　現在しもつけロータリークラブは、心を込めた奉仕活動を推進するよう、地区補助金を利用した、未就学児への絵本寄贈プロジェ
クトを進めております。
　下野市16施設・上三川町11施設の幼稚園や保育園・認定こども園等、未就学児が通っている施設を対象に絵本や図鑑を配布
します。
　青少年奉仕事業として、子供達の教育の一環として役に立つような事業です。
　興味のある絵本や図鑑をプレゼントする事により、小さな子供達に喜んでもらえることは、我 ロ々ータリークラブの奉仕活動の喜びで
あり、奉仕事業の一つとしての達成が、心の充実につながり、心豊かになるものと確信しております。
　ロータリアンとしての崇高な意識を携え、地域社会の役に立つ事業に取り組み、共に喜び、共に感動を味わいましょう。
　この心意気で、しもつけロータリークラブ現在進行中です。

会長　山本　郁夫
幹事　栗田　敏幸10/13●水

足利ロータリークラブ
　足利ロータリークラブは石田順一ガバナーの公式訪問を行いました。
　当日は石田ガバナーと真岡RCの安田会員が来訪して頂き、会長、幹事懇談
会では石田ガバナーより貴重なお話を頂きました。
　地区方針「未来のクラブを描きましょう」を説明して頂きました。
　足利ロータリークラブも会員増強の話をされ、30名を目標とさせていただいた。
今年のテーマ「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」のテーマカラーに
ついて、また地区の方針と目標についてのお話しは大変興味深かったです。
　今年度は会場前で石田ガバナー・安田会員・五十嵐会長・茂呂幹事・野澤
直前会長・亀井次年度幹事と共に記念撮影を行いました。また、足利ロータリー

クラブの通年行事として、新春凧揚げ大会、足利高校進路講演会なども報告致しました。
　一連の公式訪問を通じて、当クラブにおいては伝統を守りながら新しい流れを取り入れ地域に貢献して欲しいというお言葉を頂きまし
た。石田ガバナーには、ご多忙の中、熱心に当クラブのご指導をしていただき、改めて謝意を表する次第であります。

会長　五十嵐稔也
幹事　茂呂　宗男10/15●金
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ガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だよりガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だより

栃木南ロータリークラブ
　2021年10月14日（木）サンプラザに於いて、第2550地区ガ
バナー石田順一様、真岡RC日下田様、藤村様をお迎えし、ガ
バナー公式訪問を開催いたしました。
　11時からの懇談会は、当クラブから片柳ガバナー補佐、会
長、幹事、会長エレクト、幹事エレクトの5名が出席し、ハイブ
リット例会体制作りのアドバイス、社会奉仕事業についての意
見交換が活発に行われました。地区内での興味深い活動も
多く、もっとお聞きしたいところでしたが時間が足りず残念でし
た。
　会員増強については、純増3名の実現が出来そうです。実

情は増強に熱心な何人かの会員さんのお陰です。感謝です。しかしコロナ禍での新たな課題も見つかり、今後もクラブ維持のため、
クラブ全員で会員増強に対する強い思いを持ち続けなければと思いました。
　前日の雨も上がり、始終笑いありの晴れ晴れとした懇談会でした。ありがとうございました。
　緊急事態宣言が解除になり、急きょガバナーにも例会にご出席いただく事が出来ました。
　シェカール・メータRI会長の国際ロータリーのテーマ及びメッセージを放映し、ガバナーから詳しく解説をして頂きました。奉仕の定
義についても、奉仕の規模だけでなく奉仕に対する姿勢であるとの言葉に、普段のクラブの活動に大きな勇気を頂きました。そして何
より、会員増強についても、多様性についても、多くの会員達とこの場で共有出来た事が有難く嬉しい事でした。
　最後に、ビジョン声明のための行動計画について話をして頂きました。常に5年後のクラブを考え、何より一年一年を大事に積み重
ねて行くことだと思っています。
　限られた時間の中で、多くの気付きと元気を頂きました。ありがとうございました。
＜我クラブの奉仕事業＞
＊地区補助金を活用し地域に貢献する
　通学路に子供見守りカメラの設置寄贈
　又、公園に防犯カメラの設置寄贈等
＊生活支援事業
　経済的な問題で生活に困っている人に２か月毎にカップ麺等のお届け（栃木市社会福祉協議会が窓口）
＊子供の学習・生活支援
　毎週土曜日に市で実施する、生活困窮等の理由から、学習環境に課題のある世帯の小学生高学年及び中学生を対象にした学
習サポートに対し、2か月毎に2教室分のおやつのお届け（栃木市社会福祉協議会が窓口）　　
＊使用済み切手の回収　
　今年で9年目の活動です（栃木市社会福祉協議会が窓口）

　社会奉仕委員会、青少年委員会が中心の奉仕活動ですが、他の会員もその都度必ず、買い物や運搬を手伝い、クラブ全体で
取り組む事が出来ています。

会長　神山美惠子
幹事　渡部　康男10/14●木
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ガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だよりガバナー公式訪問並びにクラブ紹介（奉仕事業）だより

小山中央ロータリークラブ
　2021年10月18日、小山中央ロータリークラブの石田ガバナー公式訪
問は、例会場である割烹思水荘にて、石田順一ガバナー、随行員２
名、小浦正久ガバナー補佐、当クラブからは阿久津治久会長、慶野保
夫幹事、松本淳子副会長、松島誠副幹事が出席し、会長幹事懇談
会から始まりました。到着後名刺交換、自己紹介から始まり、和やかな
雰囲気の中で小浦ガバナー補佐の進行により始まります。
　阿久津治久会長から本年度の活動の重点項目として、
　①人の話をよく聞くこと
　②何事も真剣に取り組むこと
　③何事にも積極的に参加協力すること。

　そして夢のあるクラブづくりに一番必要な事は会員増強であると、現状24名の会員の一人一人の仲が良いこと、チャーターメン
バーが14名も残っていることを強みと捉え、さらなる増強の活動を報告させていただきました。
　石田順一ガバナーは、クラブ戦略計画の重要性、5年後のクラブのあるべき姿、増強はもとより、退会防止に力をいれていただきた
いとご指導をいただきました。
　懇談会を終え、続いて全会員が拍手で迎え例会場にはいります。
　セレモニーの後の卓話では、会員向けに石田順一ガバナーから、ＲＩの現状及びシェカール・メータ今年度ＲＩ会長のご紹介をいた
だき、今年度テーマである、「奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために」を実践するために、クラブで持っている資源・コンテンツを
充分に活用し、共にロータリアンである喜びと、誇りをもって仲間たちとともに、奉仕の喜びと感動を感じ取れる一年をしていきたいとお
話をいただきました。
　コロナ禍のため、短い時間でしたが、会員一同、石田順一ガバナーの熱意を感じ、シェカール・メータＲＩ会長の考えを理解できる貴
重な指導をいただきました。
＜我クラブの奉仕事業＞
・芋ほり事業
　市内及び近隣の社会福祉施設の子供たちをお迎えし、芋ほりとバーベキューを通して楽しい１日を過ごす芋ほり事業です。５つあ
る施設を順番に１施設ずつお招きし、芋の収穫を行います。
　普段、芋ほりはしたことがなく、普段と違った場所で、自然体験をし、その後は、みんなで焼肉バーベキューをして美味しく、楽しくい
ただきます。大きな芋を掘り当てた子供たちの目の輝きをみると、春の苗植えに始まり、夏の草取り、バーベキューの準備や会場づくり
等の様 な々苦労が報われた気持ちになります。引率の先生はもとより、同伴のご父兄の方々からも、「子供がこの日を来るのをいつも楽
しみにしています。」とお礼を言われます。
　可能な限り、続けていきたい社会奉仕事業の一つです。

会長　阿久津治久
幹事　慶野　保夫10/18●月

大島　完之
益子ＲＣ
2021年10月31日入会

宗教法人 圓通寺
代表役員

當山は垣根のない、人々が笑顔で集え
る開かれた寺院を目指しておます。 

利光　　忍
足利東ＲＣ
2021年11月30日入会

足利銀行 東支店
支店長

不慣れではありますが、ご指導ご鞭撻賜
りますようお願いいたします。

入会おめでとう
ございます

新入会員紹介新入会員紹介
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米山奨学生研究発表米山奨学生研究発表

尾崎　勉

帝京大学機械・精密システム学部３年
米山ロータリー奨学生
世話クラブ＊馬頭小川ＲＣ
名前：Tsutomu OZAKI Yew Weng
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米山奨学生研究発表米山奨学生研究発表

ケントナ ビルトン ジン タオ

帝京大学バイオサイエンス学部３年
米山ロータリー奨学生
世話クラブ＊宇都宮陽南ＲＣ
名前：Cantona Billton Jing Tao
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米山カウンセラー研修会米山カウンセラー研修会

　2021年11月7日（日）13時30分より宇都宮市のホテルニューイタヤにおきまして、米山カウンセラー研修会を開催いたしまし

た。休日にもかかわらず世話クラブ、またサブ世話クラブより、ほとんどのカウンセラーの皆様にお集まりいただきました。

　このカウンセラー研修会は、4月に開催した奨学生との顔合わせから約半年が経ち、皆様のカウンセラーとして、また世話ク

ラブとしての活動報告をしていただくとともに、他クラブの活動を参考に今後の参考にしていただく目的があります。

　最初に石田順一ガバナーのご挨拶をいただき、続いて、渡邊将宏地区米山地区委員より「カウンセラー制度について」pptにて

の説明をさせていただきました。

　次に奨学生5名による、一人当たり約10分間のスピーチをご披露しました。

　休憩をはさんで、カウンセラーの皆様の報告をお一人ずつお願いしました。皆さん、昨年よりのコロナ禍の中、大変ご苦労し

て、奨学生に向き合っていただいている姿勢が、手に取るように伝わってきました。本当に頭の下がる思いでした。奨学期間は1

年または2年と短い期間ですが、卒業してからが、本当の意味で米山奨学生と世話クラブカウンセラーとのお付き合いが始まり

ます。米山奨学生には、将来日本との懸け橋になってほしいとお願いするのですが、カウンセラー側からの働き掛けももちろん

必要ですが、奨学生が奨学期間終わっても奨学生から積極的につながっていきたいと思えるような、おつきあいを望みます。そ

れには、奨学生をお客様としてでなく、日ごろから、ロータリー活動、例えば例会の30分までに来てもらい受付のお手伝いをして

もらうことや、様々な奉仕活動、親睦活動の企画などに参加しロータリアンの皆さんとの深い絆を築いていってほしいとお願

いいたしました。　　

　まだまだ新型コロナウィルス感染には、十分気を付けなくてはなりませんが、できる限りの活動をお願いいたします。ご参加

いただきました世話クラブ、サブ世話クラブのカウンセラーの皆様、今後ともよろしくお願いいたします。

長　　正英米山記念奨学会委員長　 （宇都宮陽北RC）

「米山カウンセラー研修会」実施報告
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ロータリー財団功労者ロータリー財団功労者

澤畑　宏之

鶴見　　博

清水　秀修

田原　　聖

高 根 沢

高 根 沢

宇 都 宮 東

宇 都 宮 東

布施　智子

名村　史絵

南木　智子

宇都宮陽東

宇都宮陽東

宇都宮陽東

荒牧　明二

稲垣　政一

大島三千三

黒 磯

黒 磯

黒 磯

ポール・ハリス・フェロー 

村山　　茂 黒 磯

べネファクター

櫻井　武彦

奥澤　松利

岩本　悦子

山田　　功

栗原　　勉

稲見　京二

櫻井　基雄

田村　哲男

鹿 沼

葛 生

日 光

日 光

小 山 南

宇都宮東

宇都宮東

宇都宮東

2 回

3 回

1 回

3 回

5 回

1 回

1 回

1 回

佐々木　正

森田　佳延

片村　行雄

高柳　代造

天川　主税

阿部　健三

安藤　寛樹

橋本　正行

宇都宮東

宇都宮西

宇都宮陽東

宇都宮陽東

宇都宮陽東

宇都宮陽東

宇都宮陽東

宇都宮陽東

4 回

4 回

1 回

1 回

2 回

3 回

3 回

3 回

髙山　　實

檜山　達郎

吉光寺政雄

鈴木　隆子

植竹　一裕

狐塚　育男

岩原　正樹

木内　裕祐

宇都宮陽東

黒 磯

黒 磯

黒 磯

黒 磯

栃 木 西

宇都宮西

宇都宮西

3 回

１回

１回

１回

１回

５回

３回

８回

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

ご厚意に対し、深く感謝申し上げます。（２０２１年７月～１０月）

米山記念奨学会功労者米山記念奨学会功労者

宇 都 宮 東

米山功労クラブ

佐藤　金司

古口　輝夫

鈴木　隆之

宮下　　浩

安藤　譲治

荒牧　明二

大島三千三

稲垣　政一

高 根 沢

高 根 沢

宇都宮西

宇都宮東

黒 磯

黒 磯

黒 磯

黒 磯

1 回

1 回

4 回

34 回

1 回

1 回

1 回

1 回

村山　　茂

鈴木　隆子

月江　寛智

金子　博明

和貝　益男

福田　　康

倉松　弘道

佐山華奈子

黒 磯

黒 磯

黒 磯

今市きぬ

今市きぬ

今市きぬ

今市きぬ

栃 木 南

2 回

5 回

5 回

1 回

1 回

1 回

６回

1 回

3 0 回 黒 磯 2 8 回 今 市 き ぬ 2 0 回 栃 木 南 1 9 回

君嶋　淳子

加藤　光男

佐伯　莞司

川井　明良

大澤美枝子

村上　正子

栃 木 南

栃 木 南

栃 木 南

栃 木 南

栃 木 南

栃 木 南

1 回

２回

４回

４回

４回

５回

米山功労者 ご厚意に対し、深く感謝申し上げます。（２０２１年７月～１０月）
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コーディネーターニュースコーディネーターニュース
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コーディネーターニュースコーディネーターニュース

2021-2022 地区内主要行事2021-2022 地区内主要行事

月
1
1
2
2
2
2
2
2
2
2
2
2
2
3
3
3

日
9～10
20
12
13
13
13
19
19
19
20
26
26
27
5
13
13

曜日
日～月

木
土
日
日
日
日
日
土
日
土
土
日
土
日
日

　　　　　場　　　所

東武ホテルグランデ
東武ホテルグランデ
ベルヴィ宇都宮
サンプラザ
ホテルニューイタヤ　多氣山不動尊
ベルヴィ宇都宮
ベルヴィ宇都宮
ベルヴィ宇都宮
フォーシーズン静風

サンルート佐野

ホテルニューイタヤ
作新学院大学
作新学院大学

　　　  担　　　当
地区米山記念奨学会委員会

地区ロータリー財団委員会

地区青少年交換委員会
ガバナー事務所　　
ガバナー事務所　　

地区米山記念奨学会委員会
ホスト：宇都宮陽南RC
ホスト：宇都宮陽東RC
ホスト：宇都宮陽東RC

  　　　　　　　　 行　事
米山学友会総会・研修旅行
第３グループAB　会長・幹事会
宇都宮ロータリークラブ70周年記念式典　　
22-23年度財団補助金管理セミナー
第6グループIM
22-23年度派遣学生　オリエンテーション
第3回諮問委員会　10：30～12：00
第2回地区運営委員会　13：00～15：00
22-23年度地区チーム研修セミナー　15：30～17：30
第４グループIM
第8グループIM
第9グループＩＭ　　　
米山　修了式・歓送会
第３グループAB　IM
22-23年度　会長エレクト研修セミナー（PETS)　
22-23年度　幹事エレクト研修セミナー（ＳETS)　



国際ロータリー第2550地区 ガバナー事務所

TEL:028-651-2550  FAX:028-651-2551
e-mail : m2550@agate.plala.or.jp  URL : http://www.rid2550.com/

〒321‐0945 宇都宮市宿郷5‐21‐15
ベルヴィ宇都宮内１Ｆ

　職業奉仕委員長の原稿に、「職業奉仕は難しい・・・・・」と書かれてあります。職業奉仕の定義がなく、ロー
タリアン個々人にあった解釈ができる点がより難しくしていると思われます。ガバナーメッセいージ、職
業奉仕委員長に執筆をお願いし、一部重複しますが掲載しました。さらに、「ロータリーの友」1 月号Ｐ7
に職業奉仕に関する記事が掲載される予定です。是非一読下さい。
　又、新聞紙上を賑わしている「生理の貧困」問題に支援活動を始めたクラブの記事が「ロータリーの友」
Ｐ20 に掲載される予定です。是非一読下さい。

（月信担当　真岡ＲＣ市村忠男）

11月会員数報告11月会員数報告
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クラブ名
例
会
数 ７月

１日
内女性
会　員

４０歳
未満今月 入会 増減退会 通算増通算減

会　員　数
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第
8
グ
ル
ー
プ

クラブ名
例
会
数 ７月

１日
内女性
会　員

４０歳
未満今月 入会 増減退会 通算増通算減

会　員　数

22
15
21
24
24
46
34
11
20
36
21
62
41
37
17
27
21
34
11
35
55
39
43
21
1668

（メークアップは同じ年度内に行うことができるようになった為、地区では各クラブごとの出席率は掲載いたしません。）

大 田 原
黒 磯
西 那 須 野
黒 羽
大 田 原 中 央
烏 山
氏 家
矢 板
馬 頭 小 川
高 根 沢
宇 都 宮
宇 都 宮 西
宇 都 宮 北
宇 都 宮 9 0
（宇都宮90結・衛星）
宇 都 宮 陽 北
宇 都 宮 東
宇 都 宮 南
宇 都 宮 陽 東
宇 都 宮 陽 南
宇 都 宮 さ つき
真 岡
益 子
真 岡 西
し も つ け

小 山
小 山 南
小 山 東
小 山 北
小 山 中 央
栃 木
栃 木 西
岩 舟
壬 生
栃 木 南
日 光
鹿 沼
今 市
鹿 沼 東
鹿 沼 中 央
今 市 き ぬ
足 利
足 利 東
足 利 西
足 利 わ た ら せ
佐 野
葛 生
田 沼
佐 野 東
４ ８ Ｒ Ｃ
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0
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1
0
0
0
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0
0
0
1
0
0
0
0
0
0
5
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